
Herr Jüdes empfindet, dass sich primär auf die Finanzierung der Archivstelle fokussiert werde und dadurch 
die Aufgaben der Archivarbeit vernachlässigt werden könnten. Die Archivarbeit sei eine Pflichtaufgabe der 
Kommune. Er appelliert daher an die Verwaltung, die Pflichtaufgabe des Archives, insbesondere auf 
personeller Ebene, zu erfüllen. 
 
BM erwidert, dass die Gemeinde Eitorf bereits über Archivmitarbeiter verfüge. Bei der interkommunalen 
Zusammenarbeit handele es sich um eine zusätzliche Stelle, um u.a. einen Gleichklang in der Archivarbeit 
zwischen den Kommunen zu erhalten. Frau Prinz-Klein ergänzt, dass ein gelehrter Archivar angestellt 
worden sei, der die Kommunen aus fachlicher Sicht, z.B. zu Aufbewahrungsfristen, Kassation, usw., berate 
und unterstütze. 
 
BM Viehof schlägt vor, dass die Verwaltung einen Sachstandbericht über die Archivaufgaben erarbeite. 
Dies findet Zuspruch im Ausschuss. Herr Thienel bittet darum, vor allem die Entwicklung der Archivarbeit 
in den letzten drei Jahren bzw. seit Beginn der interkommunalen Zusammenarbeit darzulegen.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


